Antrag Nr. 11-O-26-0142 SPD-Fraktion

Betreff:

Straßenschäden Salzburgerstraße (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die vor wenigen Wochen in der Salzburger Straße in Mainz-Kostheim erfolgte offensichtlich unzulängliche Ausbesserung des Straßenbelages nachbessern zu lassen

Die im Oktober 2011 erfolgte Ausbesserung des Straßenbelages um die Verschlussdeckel von Absperreinrichtungen ist offensichtlich unzureichend ausgeführt. Bereits jetzt löst sich vermutlich aufgrund eines mangelhaften Verbundes zwischen Gesteinskörnung und Bindemittel die aufgebrachte Deckschicht wieder ab. Auch ist nicht auszuschließen, dass beim Asphalteinbau nicht ordnungsgemäß mit Walzen verdichtet wurde.

Mainz-Kostheim, 04.11.2011

Losem